

お取引先様

株式会社 MZRacing  
営業部 三浦春夫

## マルチファンクション LED ブルーミラー

### 納期遅延のお詫び

謹啓

平素は格段のご愛顧を賜り誠にありがとうございます。

現在ご注文をいただいております MZRacing マルチファンクション LED ブルーミラーの品切れによってご迷惑をお掛けしておりますこと、誠に申し訳ございません。

これまで FAX により納期回答を 6 月末～7 月上旬の出荷予定としてご案内しておりましたが、海外工場（台湾）の方で生産に必要な材料（ガラス材）入荷の遅延により、予定通りの生産ができないとの連絡が急遽入ってまいりました。

原因といたしましては、新型コロナウイルス（COVID-19）の影響を受け、部材の調達スケジュールの遅延と行政指導による工場の勤務人数及び時間の規制等の理由により、通常の生産ラインの維持及び稼働ができない状況との事でございます。（現地の感染拡大の為）

弊社といたしましても急な通知に非常に困惑している状況でございますが、世界的に生産遅延が発生している状況の中、台湾工場に強く生産要請をしても、平時とは異なり、行政指導によるものであるため、これ以上の交渉は無理と判断せざるを得ませんでした。

現状では次回の発送は 8 月中旬から下旬になるとの返答となっており、弊社としましても 1 日でも早く出荷できる様、引き続き要請してまいりますので、今しばらくのご猶予をお願い申し上げます。

これまで大きな納期遅延を起こしたことが無い取引先でしたが、台湾国内の新型コロナウイルス蔓延防止策に対応ゆえの結果ですので、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

謹白

2021 年 7 月 2 日